
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 131, DE 05 DE OUTUBRO DE 2.016. 
 
   CECÍLIO JOSÉ PRATES, VEREADOR À CAMARA MUNICIPAL 
DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO 
CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Qual o valor atualmente repassado pela Prefeitura 
Municipal de Guaíra para a Santa Casa, a título de 
subvenção? Pelo plano de trabalho firmado com a entidade, 
quais despesas podem ser realizadas com estes valores 
repassados? 

 2- Os Médicos do Programa Saúde da Família e Plantonistas 
da rede pública recebem sua remuneração por intermédio da 
Santa Casa? Qual o motivo de sua remuneração se encontrar 
atrasada? 

 3- Qual o motivo dos valores repassados pelo município para 
a Santa Casa não serem suficientes para a cobertura das 
despesas oriundas do atendimento de pacientes do Sistema 
Municipal de Saúde?  

  
  
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 05 de outubro de 2016. 
 
 
 
 

 
 

CECÍLIO JOSÉ PRATES 
Vereador 

 
 

 
 


